
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇ロジスティクス研究会の皆様へ 
         (社)東京都トラック協会 会長 大髙 一夫 

 

この度、東ト協会長に就任いたしました大髙です。ロジス

ティクス研究会の皆様に、一言ご挨拶を申し上げます。 

全ト協会長に就任された星野会長は、東ト協会長として積

極的な協会運営にあたられ、素晴らしい実績を残されました。

安全対策ではドライブレコーダーの装着促進、事故半減３カ

年計画の達成、環境対策ではグリーンエコプロジェクトの推

進により国内外からも評価されております。業界においては

原価意識の向上と適正運賃収受を目指し、原価計算ソフトの

活用によりコスト管理の徹底に取り組み、東日本大震災では

緊急輸送対策本部長として２４時間体制で陣頭指揮に当たっ

ていただきました。 

今後は、東ト協会長として、全ト協会長となった星野会長

と連携を密にしつつ、先ずは会長の功績を引き継ぎ維持し、

安全、環境、適正運賃収受を３大テーマとして事業を推進し

てまいります。 

ロジスティクス研究会の皆様は、「安全と安心」をテーマに

研究され、ドライブレコーダーの調査・研究の成果を発表す

る等、東ト協事業へ積極的にご協力頂いておりますことは

常々より感謝しているところであり、昨年の９月には本部連

絡委員会の意見交換ということでお招きいただき、幹部の

方々より色々とお話しをうかがうことができました。 

その時に感じた皆さんの熱意と、そこに集いし仲間の熱き

思いを大切に、これからの東ト協の一翼を担うべく、今後の

活動を期待しております。 

今後も、東ト協の諸活動は元より、諸問題に対しましても

皆さんの英知を結集し、お力になって頂ければと思っており

ます。 
 

◇「上映会」 
研修委員長 渋谷 隆義〔千代田支部 ㈱ユニコム〕   

 

７月１９日に東京都トラック総合会館７階大会議室におい

て昨年に引き続き上映会を行いました。「安心を未来へ」とい

う活動テーマのもと、昨年はゴミ問題を考えた「バスーラ」

を上映しましたが、今回は地球環境を考えた龍村仁監督の「地

球交響曲第７番」を上映しました。 

当日は午後４時と早い開会にもかかわらず、ロジ研・青年

部・女性部・一般会員企業の方々総勢７０名に参加していた

だきました。２時間を超える長い上映時間ではありましたが、

素晴らしい映像と音楽を通じて地球環境について考えていた

だけたと思っております。上映会終了後は交流会をして懇親

を深めました。参加してくださった皆様本当にありがとうご

ざいました。 

 

◇｢もう一つの救援隊｣ 
    幹事 飯島 光幸〔新宿支部 (有)トーワ・デリバリー〕 
 
大震災後、星野会長の指示の中、トラック協会の動きは迅

速を極めた。 

品川から次々と救援物資を積んだトラックが被災地へ向

かう｡ 

四谷の本部では鉄道会社がシャッターを閉め国民無視の

国賊的行動を行う中、会館を開放し、職員をあげて支援を実

施した。この行為は誇るべき事である。 

現地入りは当然我が業界が最初かと思っていたが、後で知

る事となった物資輸送で最初に現地入りしていた団体があ

った事はあまり知られていない。 

その団体は震災直後矢継ぎ早に企業に支援を要請し、食品

、医療、寝具等の物資を数十台の貨物車ではない車両によっ

て輸送し現地入りしていた。物資提供は勿論の事、率先して

とどまりその労力を提供して被曝地内の瓦礫撤去作業に関

わっている。 

彼らに感謝は勿論、健康を祈念したい。 
 

◇「輸送品質の限界」 
 先日荷主と運賃交渉をしてきた。結果は、惨敗。 

 原価計算資料を片手に、意気揚々と出向いてきたのだが、

資料に目を通すなり、これはうちの都合だと、一刀両断に切

り捨てられてしまった。 

 継続契約の更新なのだが、一方的に運賃表を提示され、こ

れで了解出来なければ契約は無理だと撤退を勧められた。 

 先方の強気な理由は、入札時点で格安の運賃を提示してき

ている業者が何社もあること。 

 既に原価割れ（尐なくとも当社にとっては）している価格

での見積を平然と提出してきている事業者のいかに多いこ

とか。 

 荷主も既に輸送品質よりも、コストを最優先させる動きが

出てきてしまった。 

 適正運賃の収受を旗印にこれまで頑張ってきたトラック

協会やロジ研の活動は何だったのだろうかと、思わず過去を

振り返ってしまった。 

 我々は適正運賃 イコール コンプライアンス並びに輸

送品質の確保だと自問自答の活動を繰り返してきたが、これ

が単なる絵に描いた餅に終わってしまうような気がしてな

らない。いや、現状終わりつつある。 

 各業者とも、現状はかなり厳しい状況に置かれていること

は理解できる。 

 苦肉の策でそういった業者は社会保険の撤退や白ナンバ

ー車の導入でコストを抑え、経営を継続しているのが現状な

のだろう。 

 そこで、生まれてくる新たな輸送見積には我々既存の事業

者では対抗する術すらない。 

 日本の経済が加速度的に落ち込んで、生産コストを下げた

い荷主に呼応するように我々事業者が自分たちの首を絞め

るようなダンピング行為の横行は、もはや看過することは出

来ない。 

 皆さんの会社でも経験ありません？ 

 こういう時こそ、トラック協会、ロジ研の底力が試される

ときではないでしょうか？        「ポルカ」 
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◇ロジ研納涼会 
 

企画委員長 下川 悟〔中央支部 ㈱プライム物流〕 
 
 平成２３年８月４日 明治記念館にてロジ研納涼会を開催い

たしました。 

 大髙会長はじめ、長井副会長また青年部長・女性部長・会員

皆様多数ご出席いただき、有り難うございました。 

 また、関東運輸局長賞・東京運輸支局長賞を受賞した皆様、

おめでとうございます。 

【開催内容】 

 納涼会は、１８時から明治記念館「芙蓉の間」で開催いたし

ました。 

 納涼会は、飯沢企画副委員長の司会で、開会を下川研修委員

長、主催者代表挨拶は竹内本部長で始まり、その後、ご来賓の

東ト協の大髙一夫会長、青年部の佐久間恒好本部長、女性部原

玲子本部長よりご挨拶をいただき、長井純一副会長の乾杯でス

タートしました。 

 
大髙会長 

 

 平成２３年度関東運輸局長表彰・東京運輸支局長表彰受賞

者（ロジ研会員）への記念品贈呈 

 

 平成２３年関東運輸局長表彰受賞者 

   中 央支部 株式会社丸周運送  林 光利 様 

   新 宿支部 有限会社ﾄｰﾜ・ﾃﾞﾘﾊﾞﾘｰ 飯島光幸 様 

   杉 並支部 株式会社エイトカワサキ 山本文夫 様 

    北 支部 金重運送株式会社  本田康貴 様 

   台 東支部 株式会社シバサキ  柴﨑光章 様 

   深 川支部 株式会社フコックス    鎮目隆雄 様 

   江戸川支部 株式会社辨天おがわ運輸  小川和美 様                         
 

 平成２３年度支局長表彰受賞者 

   中 央支部 宮吉運輸株式会社  吉田浩一 様 

   江戸川支部 大塚運送株式会社  大塚仁志 様 

 

 
小川氏 鎮目氏 柴崎氏 本部長 大髙会長 本田氏 山本氏 飯島氏 

 ご都合でご出席いただけなかった林様、吉田様、大塚様には

記念品をお送りいたしました。 
 

 楽しい懇談が続き、松本本部長代行の中締めで閉会いたしま

した。 

 

◇お知らせ《○ロジ研行事予定》 
 ○8/22(月)16:00～関東運輸局との勉強会（会場調整中） 

 ○9/ 1(木)16:00～正副本部長会議・本部連絡委員会合同 

          会議（東貨健保会館５階会議室） 

 ○9/29(木)東ト協ロジ研チャリティゴルフ（ｴｰﾃﾞﾙﾜｲｽ） 

 
 

 
【平成２３年 温故創新・海外視察 台湾(台北・烏来)】 

 近日ご案内します。ご予定をお願いします。 

 
        故宮博物館 

 
                    忠烈祠 

 
     高砂義勇隊碑 
 
１ 日 時 Ａ日程：平成 23年 10月 21日(金)～23日(日)2泊 3 日 
      Ｂ日程：平成 23年 10月 22日(土)～24日(月)2泊 3 日 
２ テーマ 温故創新「日本と台湾－乃木希典台湾総督時代」 
３ 行  先 台湾「台北・烏来」 
４ 交 通 往復航空機（エコノミークラス）利用。 
    現地は観光バス利用。 

５ 参加費 77,000円～96,000円（調整中） 
      （温故創新、ホテル 2 泊、往復航空運賃、保険、空港施 

      設使用料、保安税、海外空港税、燃料ｻｰﾁｬｰｼﾞ代等）｡ 
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